

aison jusqu'à ma
e est blanche, du
un fin ovale un
ne se développe
ment il faudrait
fum.

E. LEGOUVÉ.

ment de la chute,
n affronte l'occa-
s coupable dans
a donne.

P. GAUSSETTE.

Dieu se prépare
l'homme recon-
iler avec abon-

S. IRÉNÉE.

in, dans la salle
ents, le consis-
n après laquelle
: Le nonce de
le Toulouse, les
(Calabre); NN.
Constantinople
opagande; Mgr
vêques et régu-

Père lui-même
petto à ce con-
sistoire ulté-
Volpe, et l'as-
me consistoire
nier consistoire

qu'il avait tenu il y a vingt ans, le 12 mai 1879, le Saint-Père avait créé dix cardinaux. Par l'accession des nouveaux princes de l'Eglise, le Sacré-Collège comprend en ce moment soixante-trois membres, dont trente-sept cardinaux italiens et vingt-six étrangers. Le plus âgé des cardinaux actuels est Mgr Canossa, archevêque de Vérone, qui a 90 ans. Les deux plus jeunes sont Mgr Ferrari, archevêque de Milan, qui a 49 ans, et Mgr Svampa, archevêque de Boulogne qui en a 43.

Une lettre à l'Épiscopat français

Il se confirme que le Souverain-Pontife se dispose à adresser à l'Épiscopat français un document de haute importance et dont les présentes lettres à l'archevêque de Bourges et au cardinal-archevêque de Paris sont en quelque sorte la préparation. On ajoute que ce document confirmera pleinement la ligne de conduite tracée aux catholiques de France, et leur prescrira, pour éviter désormais toute interprétation oblique et arbitraire, de s'en tenir strictement à la direction autorisée des évêques. Cette direction fortement inculquée, avec l'absolue soumission qu'elle entraîne de la part des catholiques, formera la note distinctive du nouveau document pontifical, écrit de façon que l'anarchie des opinions privées ne puisse plus l'emporter sur l'autorité des évêques et du Saint-Siège.

VARIÉTÉS

Combien ont les mêmes regrets !..

M. Aurélien Scholl, écrivain très peu chrétien, a écrit dans le *Matin*, les souvenirs de sa jeunesse.

A partir de sept ans, sa bonne mère l'avait envoyé à confesse.

« Mon directeur, mort depuis bien des années, dit M. A. Scholl, je le vois encore. Il s'appelait l'abbé Dudouble, et il était curé de la cathédrale Saint-André, à Bordeaux. Or, je le déclare hautement : je n'ai jamais rencontré de plus honnête homme. Je me rappelle parfois ses conseils, quand il s'assayait dans un coin de la sacristie où il écoutait ma confession, et il me vient des remords de ne les avoir pas suivis à la lettre. Oh !